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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATORZE DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO. 

 

Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de 

todos os vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a 

sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 10ª Reunião Ordinária. 

Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE 

DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 136/2025, dos 

Deputados Padre João e Leleco Pimentel, informando sobre a entrega de viatura a 

Polícia Militar, dia 9/4/2025. Ofício 1035/2025, da 120ª CIA Polícia Militar, agradecendo 

ao Vereador Patrick pela intervenção junto ao Deputado Federal Padre João, que 

resultou na aquisição de uma viatura policial. Correspondência da CEMIG, 

respondendo a Representação 62/2025, do Vereador Maurício. Carta 70/2025, da MRS 

Logística, respondendo a Representação 17/2025, do Vereador Maurício. Carta 

78/2025, da MRS Logística, respondendo a Representação 20/2025, do Vereador Cor 

Jesus. Ofício 186/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando a retirada de tramitação 

da Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2476/2025. Ofício 189/2025, do Vereador 

Gilmar Santos, solicitando utilização do Plenário para reunião com as direções das 

Associações Comunitárias. Representação 64/2025 e Indicações 204, 205, 206 e 

222/2025, da Vereadora Ana Vitória. Indicações 212, 214, 215 e 216/2025, do Vereador 

Antônio. Requerimento 48/2025, do Vereador Cor Jesus. Representações 36 e 

37/2025 e Indicações 196, 197, 198, 199 e 200/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 

Representações 54 e 55/2025 e Indicação 211/2025, do Vereador Gilmar Tavares. 

Representação 63/2025, do Vereador Jader. Requerimento 46/2025 e Representação 

65/2025, do Vereador Luiz Antônio. Indicações 207 e 209/2025, do Vereador Maurício. 

Indicação 217/2025, dos Vereadores Maurício e Patrick.  Indicações 218, 219, 220 e 

221/2025, do Vereador Patrick. Requerimento 47/2025, dos Vereadores Ana Vitória, 

Antônio, Éder, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares, Maurício, Patrick e Pedro Marconi. 
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Indicação 213/2025, dos Vereadores Gilmar Antônio, Antônio, Éder, Gilmar Tavares, 

Maurício, Patrick e Pedro Marconi. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu 

a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 

2473/2025 – Autoriza o Município de Carandaí à abertura de crédito especial ao 

orçamento do Município de Carandaí, no exercício de 2025. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2476/2025 – Altera dispositivos que 

menciona na Lei 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos e 

carreiras, aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Em primeira e segunda discussões e votações, 

foi aprovado por unanimidade. O Vereador Gilmar Antônio solicitou dispensa de 

interstício para terceira discussão e votação do Projeto de Lei 2476/2025, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final. Retomando os 

trabalhos, o Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final ao Projeto de Lei 

2476/2025. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 

204/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

troca de luminárias na Rua Paulo Abdalla, no Bairro Centro. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 205/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção da Rua Abílio Inácio da 

Costa, no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 206/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção em manilhamento de córrego, na comunidade 

da Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

222/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

reparos em rede de esgoto, no Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 64/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

solicitando à EPR Via Mineira S/A a instalação de redutores de velocidade, muretas e 

lombadas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

212/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

Enfermeiras e Agente de Saúde em tempo integral na comunidade do Dombe. Em única 
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discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 214/2025, do Vereador 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de alteração de local de 

atendimento médico na comunidade do Chuí. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 215/2025, do Vereador Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de limpeza de parquinho na comunidade dos Moreiras. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 216/2025, do 

Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de contratação de 

Agente Comunitária de Saúde para a comunidade da Matinada. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 48/2025, do Vereador Cor Jesus, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre reconstrução de lombadas e pintura 

de faixas em frente Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Representação 36/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao 

Deputado Estadual Leonídio Bouças a indicação de emenda parlamentar. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 37/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Deputado Federal Aécio Neves a indicação de 

emenda parlamentar. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 196/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estradas na comunidade da Ressaca. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 197/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de 

estradas na comunidade da Chácara. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 198/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de estradas das comunidades Campestre, 

Moreiras, Chuí e Gerais. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 199/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estradas, ponte e iluminação em comunidades rurais. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 200/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de abertura de 

rua na comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 54/2025, do Vereador Gilmar Tavares, solicitando ao 

Deputado Estadual Antônio Carlos Arantes a indicação de emenda parlamentar. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 55/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, solicitando à Deputada Estadual Delegada Sheila a indicação 

de emenda parlamentar. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 211/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
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necessidade de limpeza na escola infantil do Bairro COHAB. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 63/2025, do Vereador Jader 

José, solicitando ao DER/MG a sinalização da MG-275, devido aos constantes 

acidentes. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 

46/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo a realização de 

estudo sobre a possibilidade de alteração de carga horária de servidores. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  Representação 65/2025, do 

Vereador Luiz Antônio, solicitando a CEMIG a possibilidade de substituição de poste em 

rua do Distrito Pedra do Sino.  Indicação 207/2025, do Vereador Maurício, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de recomposição de calçamentos em ruas do Bairro 

Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

209/2025, do Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

operação tapa-buracos na Rua Sebastião Machado. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 217/2025, dos Vereadores Maurício e Patrick, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de retirada de árvore, que oferece risco 

de quebra, em rua do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. O Vereador Patrick solicitou a retirada de tramitação da Indicação 

218/2025, onde apontava ao Poder Executivo a necessidade de manutenção em rua do 

distrito Pedra do Sino, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 219/2025, do 

Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de rede 

elétrica no Bairro Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 220/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de manutenção em rua da comunidade da Matinada. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 221/2025, do Vereador Patrick, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção e limpeza dos contêineres 

de lixo do Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Requerimento 47/2025, dos Vereadores Ana Vitória, Antônio, Éder, Gilmar Antônio, 

Gilmar Tavares, Maurício, Patrick e Pedro Marconi, solicitando a formação de Comissão 

Especial para que, juntamente com a Comissão de Finanças, verifiquem as pendências 

de repasses das emendas impositivas. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Presidente nomeou a Comissão Especial composta pelos Vereadores 

Maurício, Éder e Antônio. Indicação 213/2025, Gilmar Antônio, Antônio, Éder, Gilmar 

Tavares, Maurício, Patrick e Pedro Marconi, solicitando intervenção do Poder Executivo 

junto a EPR Via Mineira S/A, para tratar de soluções quanto aos constantes acidentes 

na rodovia BR-040. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 



 

Ata da 11ª Reunião Ordinária, em 14 de abril de 2025. Página 5 
 

Inscrito na Palavra Livre: Vereador Patrick José – Assunto: Primeiros 100 dias de 

mandato. O Presidente informou que na próxima quarta-feira, dia 16/04/2025, às 20h, 

será realizada a Reunião Itinerante da Câmara Municipal na Escola Estadual “Prefeito 

Gentil Pereira Lima”, no distrito Pedra do Sino; na quinta-feira, dia 17/04/2025, véspera 

do feriado da Sexta-feira da Paixão, será concedido ponto facultativo no expediente da 

Câmara Municipal; e em função do feriado nacional de Tiradentes na próxima segunda-

feira, dia 21/04/2025, a 12ª Reunião Ordinária acontecerá na terça-feira, dia 22/04/2025. 

Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a 

presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte 

e uma horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado 

e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 14 de abril de 2025.
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